

OG Ostalb, Sitz Aalen

# Agilityturnier der etwas anderen Art

„We had joy, we had fun, we had seasons in the sun...“ schallt es aus den Lautsprechern über den Hundeplatz am Dreherhof.

Von Stephanie Mäding

**S**pätestens jetzt wird den Turnierteilnehmern klar, unter welchem Motto dieses Jahr der Limescup des Schäferhundevereins der OG Ostalb im Augst steht: Flower Power und die Zeit der Hippies!

Der Platz ist bunt geschmückt mit Blumen und einem riesengroßen Peace-Zeichen, die Meldestelle ist hinter einer Holzfront in Form eines alten VW-Bullis zu finden und überall auf dem Gelände hängen Schallplatten. Zum Essen gibt es zum Beispiel „Friedensstäbchen“ (Pommes) oder eine „Kommunenschnitte“ (Kuchen), zum Trinken erfrischende Cocktails wie „Janis Joplin“ oder „Pink Floyd“. Damit sich auch noch der letzte Teilnehmer in die Zeit des Flower Powers versetzt fühlt, haben sich alle Vereinsmitglieder in waschechte Hippies verwandelt: Kunterbunt und vor allem langhaarig! Zur großen Freude ließen sich auch viele Starter von dem Thema inspirieren und so sieht man überall bunte Shirts, Stirnbänder und vor allem Blumen. Sogar der ein oder andere Hund wurde mit einem Blumenhalsband geschmückt.



In dieser fröhlichen und ausgelassenen Stimmung war das Agilityturnier eine wahre Freude für alle Beteiligten. Den Zuschauern wurden zwei Tage lang spannende Parcours und tolle sportliche Teamleistungen von Mensch und Hund geboten. Als am Sonntagnachmittag die Gesamtsiegerin einen Schallplattenspieler als Ehrenpreis im Empfang nahm, waren sich alle Beteiligten einig: es war ein einmaliges Wochenende, organisiert von einem tollen Team und noch lange wird dieses Turnier der etwas anderen Art in Erinnerung bleiben.